

Díaz-Canel realiza respuesta de cubanos ante situación energética



La Habana, 19 sep (PL) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó hoy en sus recorridos por las provincias de Las Tunas (oriente) y Ciego de Ávila (centro) el apoyo del pueblo ante la actual situación energética.

La mejor respuesta la ha dado el pueblo, aseguró Díaz-Canel en Las Tunas al reconocer la valía de los cubanos que luego de las explicaciones salieron a ayudar, aportar soluciones y trabajar.

De acuerdo con el presidente, los encuentros en las diferentes provincias permiten al Consejo de Ministros tener una idea exacta de lo que sucede, y en casos necesarios, ayudar con posibles soluciones.

En la reunión en la cual participaron otras autoridades nacionales, directivos del territorio tunero explicaron las disposiciones adoptadas con el combustible asignado a fin de asegurar servicios básicos a la población, indica el Twitter de la Presidencia cubana.

Díaz-Canel también llegó a la provincia central de Ciego de Ávila, donde evaluó las medidas que se ponen en práctica para enfrentar la coyuntura energética actual, vinculada directamente al bloqueo de Estados Unidos.

El jefe de Estado conoció que en ese territorio se trabaja en garantizar las actividades principales, entre estas las labores de la agricultura, traslado de canasta familiar, así como transportación a pacientes oncológicos y de hemodiálisis.

Desde la semana última Díaz-Canel realiza un recorrido por provincias a fin de analizar las medidas con vistas a minimizar las afectaciones con el desabastecimiento de combustible.

Hasta el momento, el presidente ha visitado las provincias occidentales de Pinar del Río, La Habana, Artemisa y Mayabeque, y las orientales de Holguín, Las Tunas y Guantánamo, entre otras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/202591-diaz-canel-realza-respuesta-de-cubanos-ante-situacion-energetica>



Radio Habana Cuba